

**Monitoreo de medios**  
**Martes, 04 de febrero de 2020**

**El Mercurio Cuenca, sección A**

[PROYECTOS DE RIEGO PARA LA PROVINCIA A ESPERA DE RECURSOS](#)

Hay la oferta de pagar 4 millones este año. La Prefectura interviene con fondos propios en 51 sistemas, de ellos ya están terminados el 35%. Geovanny Genovez, con una experiencia de 28 años en el sector público, particularmente en el manejo del recurso hídrico, ingeniero civil, es quien está al frente de la dirección de Riego, de la Prefectura del Azuay; informó que Azuay tiene 408 proyectos de riego identificados y registrados; de los cuales, más del 70% tiene una antigüedad superior a los 50 años.

**Expreso, sección A**

[LA INSTRUCCIÓN PARA PABÓN TERMINA EL 13](#)

La Fiscalía practica las últimas diligencias previas al cierre del caso. Con peritajes y versiones concluirá el próximo jueves 13 de febrero la instrucción fiscal abierta en contra de la prefecta de Pichincha, Paola Pabón, el exasambleísta Virgilio Hernández y otros, por posible rebelión. La investigación en su contra inició tras la aprehensión de la prefecta y otros, la madrugada del 13 de octubre de 2019, tras la finalización del paro indígena, que concluyó con la derogatoria del Decreto 883, que eliminaba el subsidio de los combustibles.

**El Mercurio Cuenca, sección A**

[MÁS DE UN MILLÓN DE BOLSAS SUSTITUIRÁN FUNDAS PLÁSTICAS](#)

La ordenanza que prohíbe los plásticos de un solo uso está vigente; la Prefectura alista incentivos. Son más de 600 pequeños artesanos los que siendo parte de un tejido social que se estructura desde la Prefectura del Azuay, para darle fuerza a la aplicación de la ordenanza que prohíbe los plásticos de un solo uso en la provincia, trabajarán en la confección de un millón de bolsas de tela, para ir sustituyendo a las fundas plásticas.

**El Norte Ibarra, sección A**

[PROYECTOS DIRIGIDOS A POTENCIAR NEGOCIOS](#)

Cristina Males, viceprefecta de Imbabura, tiene a su cargo la gestión de desarrollo económico a nivel de la provincia. A partir de mayo de 2019, a través de la delegación del prefecto Pablo Jurado, empezó a trabajar para impulsar los proyectos que tienen que ver con esta competencia y que benefician, especialmente, a las comunidades que se ubican en los sectores rurales. Males llevó a cabo una gestión dirigida a obtener cooperación en materia de asesoramiento técnico e intercambio de conocimientos con la Prefectura de Pichincha y el Municipio de Quito.

**Últimas noticias, sección A**

[PERIPA ALBERGARÁ LA FIESTA KASAMA](#)

La fiesta tradicional de los tsáchilas, Kasama, se realizará en la comuna Peripa, ubicada en la vía hacia la parroquia Puerto Limón en Santo Domingo de los Tsáchilas, en el occidente de Ecuador. El lugar fue decidido por el Consejo Tsáchila, a principios de este 2020, a través de un sorteo entre las siete comunas. La gobernadora Diana Aguavil señaló que este año la festividad se realizará entre el 9 y 11 de abril, fecha que coincide con el feriado de Semana Santa. La Mesa Técnica de Turismo de Santo Domingo de los Tsáchilas se reunió con los miembros de la nacionalidad. En ese encuentro, el Municipio y la Prefectura se comprometieron a aportar USD 50 000 para la fiesta nativa.

## **Expreso, sección A**

### [POR ADJUDICAR LA ACTUALIZACIÓN DEL DRAGADO](#)

De acuerdo al cronograma del proceso, hoy es la fecha estimada para que la Empresa Pública Provincial de Dragados, Draguayas EP., adjudique el contrato del servicio de consultoría para la actualización de los estudios de ingeniería de estabilización del islote El Palmar o su eliminación y dragado de profundización y mantenimiento. El estado del proceso, hasta ayer, estaba por adjudicar. La resolución de inicio invitó a las empresas TopLevel Consultores Empresariales, JYM Consultorías y Servicios, y Asesores en Ingeniería y Ambiente, para que presenten sus ofertas. La consultoría tiene un precio referencial total sin IVA de 145.577,69 dólares. La Prefectura aún no anuncia el nombre de la empresa ganadora del proceso de licitación.

## **El Tiempo Cuenca sección A**

### [PREFECTURA DEL AZUAY PRESENTA PLAN DE ACCIÓN VIAL](#)

La Prefectura del Azuay presentó su plan de Acción Vial de la provincia que se ejecuta a través de la denomina Minka interinstitucional entre los cantones, parroquias y la Prefectura. El prefecto **Yaku Pérez** indicó que el plan tiene como objetivo contar con vías de calidad, sostenibles y seguras; que brinden una adecuada conectividad, integración y articulación territorial con la región, para lo cual se invertirá 28 millones de dólares.

## **El Norte Ibarra, sección A**

### [AL RESCATE DE LA CULTURA "AL SON DE LA BOMBA"](#)

"Baila morena baila, esta bomba del Chota" y "Ya no puedo vivir en este Carpuela, porque lo que tenía se llevó el río", fueron dos de las canciones que retumbaron en la comunidad de Chalguayacu, durante la grabación del documental "Al Son de la Bomba", iniciativa que busca visibilizar y fortalecer la identidad cultural, mediante un documental basado en el género musical característico del Valle del Chota, rumbo a su patrimonialización por parte del Estado ecuatoriano. El documental está liderado por la Prefectura de Imbabura, a través de la Subdirección Ciudadana, coordinada por Carlos Andrade, dentro del proyecto "Iniciativas Socio Interculturales Ciudadanas en la provincia de Imbabura", que además, fortalece a una de las metas del proyecto Geoparque Mundial.

## **El Universo, sección primera**

### [MTOP MULTA A CONCESIONARIA POR COLAS GENERADAS EN PEAJE VIAJEROS VIVIERON UN CAOS AL RETORNAR DE PLAYAS Y SALINAS, EL DOMINGO](#)

Antes de llegar al peaje del km 25 se evidenció esta caravana que retornaba desde los balnearios de la costa. Retomo dominical en vía a la costa demandó hasta cuatro horas a los conductores. La carretera Salinas-Guayaquil registró horas de caos total durante la tarde y noche del domingo pasado. Aquello se evidenció desde Progreso (km 63), en la bifurcación que une el tránsito que viene de Playas y Salinas. Allí, cientos de autos formaron largas colas que llegaron a paso lento hasta la estación del peaje, en el km 25.

## **El Telégrafo, sección A**

### [CANDIDATOS ANTICIPADOS BUSCAN ALIANZAS](#)

Alrededor de nueve personas muestran intenciones de postularse a la Presidencia en las elecciones de febrero de 2021. El Código de la Democracia entrega incentivos económicos por cada coalición inscrita. A casi un año de los comicios presidenciales de 2021, los candidatos para la Presidencia de la República ya empiezan a manifestarse. El Consejo Nacional Electoral (CNE) todavía no difunde el calendario electoral, pero por mandato legal la convocatoria a elecciones se realizará en octubre, pues la primera vuelta está dispuesta para el domingo 28 de febrero de 2021.

## **DIRCOM CONGOPE**